
議会報告会報告書 

                                 平成２７年７月２８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                              Ｃ班 

                              代表 松尾数則 

 

平成２７年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年 ７月２７日（月）  １９：００～２０：０５ 

 

２ 開催場所  

         須恵公民館    

  

３ 参加人数（市民） 

          １５ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （松尾数則）（伊藤 實）（小野 泰）（中島好人） 

（福田勝政）（矢田松夫）（吉永美子） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶       （尾山信義） 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （伊藤 實）  〔司会〕（矢田松夫） 

② 民生福祉常任委員会       （吉永美子）  〔記録〕（福田勝政） 

③ 産業建設常任委員会     （中島好人）  〔受付〕（小野 泰） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （松尾数則） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 山陽オートは廃止をしたほうが良い。 

［回 答］  

現在負債は徐々に減りつつあるが、まだ２０億程度有る。廃止するにはもっと多

額の金額が必要で有る。廃止するにしても、直ちに廃止するよりは、負債をもう少

し減らして廃止を考えるほうが得策である。 

② きらら交流館の利用者で刺青をしている者がいる。 

［回 答］ 

人数は減少している。  

③ 環境センター入口が狭い。２台から３台駐車すれば離合出来ない。また、分別

しないでゴミを置いている。 

［回 答］ 

実態を調査し、改善をしていきたい。 

④ 新火葬場に何故「動物炉」をつくらないのか。 

[回 答] 

民業を圧迫するとの事で執行部は設置しないと言っている。 

⑤ ７月１０日に歌舞伎が上演されたが、観客が非常に少なかった。当市は文化が

遅れていると感じた。 

[回 答]  

ご意見として参考にしたい。 

⑥ 福祉ガイドブックを、何故毎年配布しないのか。 

[回 答] 

障害者手帳を配布されている人には、内容の変更もあるので２年に一度で 

はなく、毎年配布するよう求めていきたい。 

⑦ 環境センターに風呂があり、職員は入浴できるが、パートタイマーは入浴出来

ないとなっているが事実か。 

[回 答]  

実態を調査する。働く者が差別されてはいけない。 


